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À 19 h  Mme Jacques ouvre la séance du conseil d’établissement, 
 

Nom Groupe représenté 
Présent ou 

absent 

Roussin, Andrée-Anne Parent Présente 

Byette, Anik Parent Présente 

Giroux, Jonathan Parent Présent 

Lanelle, Jouemo Parent Absente 

Charron, Marylise Parent Présent 

Diop, Maty  Parent Absente 

Sow, Fatouma Parent - substitut Présente 

Piewe, Jean Parent- substitut Absente  

Ethier, Audrey Enseignante Absente 

Caouette, Dominique Enseignante  Présente 

Crête, Claudia Enseignante Présente 

Grenier, Mélanie Enseignante - substitut Présente 

McKenna, Valérie Service de garde Présente 

Turcotte, Julie Soutien Présente 

Jacques, Chantal Direction Présente 

  

 
Madame Chantal Jacques est nommée secrétaire. 
 
 

 
Aucune question 
 
 
 
 
 

Conseil d’établissement de l’école St-Jude 
71, rue Alphonse Desjardins Châteauguay J6K 1N1 

Séance ordinaire du 1 février 2023 
Tenue au salon du personnel à l’école St-Jude 

19h00 
Procès-verbal 

1. Mot de bienvenue de la direction 

2. Nomination d’un secrétaire 
 

3. Question du public  
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1. Mot de bienvenue de la direction 

2. Nomination d’un secrétaire 

3. Question du public 

4. Adoption de l’ordre du jour du 1er février 2023 

5. Adoption du procès-verbal de la séance du 21 décembre 2022 

6. Information importante à partager 

7. Suivi projet éducatif 
8. Demande pour aménagement – heure des rencontres du CÉ 
9. Budget révisé 
10. Proposition de la bénévole de l’année 2022 
11. Suivi activités parascolaires + English lunch 
12. Sondage révision du plan de lutte 
13. Nouveauté pour l’inscription du préscolaire 
14. Information – discussion pour budget du CÉ et levée de fonds OPP 
15. Demande d’approbation d’une sortie scolaire 
16. Varia 
17. Mot de la représentante du service de garde  
18. Mot de la représentante du personnel de soutien 
19. Mot du président 
20. Levée de la séance 

 
Préparé par Chantal Jacques et Monsieur Jonathan Giroux 

  
 
C.É-021/23-02-01 IL EST PROPOSÉ par Madame Fatouma Sow et appuyé par 
Madame Andrée-Anne Roussin d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 
Adopté à l’unanimité 

 

 
C.É-022/23-02-01 IL EST PROPOSÉ par Monsieur Jonathan Giroux et appuyé par 

Madame Claudia Crête d’adopter le procès-verbal du 21 
décembre 2022. 

 
       Adopté à l’unanimité 
 

 
 
Monsieur Jonathan Giroux et Madame Chantal Jacques informent les membres du CÉ 
du décès de Monsieur Rabah Ait Abdeslam. Une carte de sympathie au nom des 
membres du CÉ sera envoyée à la famille. 
 
 
 
 
 
 
 
 

4. Adoption de l’ordre du jour – 1er février  

5. Adoption du procès-verbal de la séance du 21 décembre 2022 

6. Information importante à partager 
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Madame Jacques fait un suivi de la démarche de la révision du projet éducatif de l’École 
St-Jude. Elle a présenté les forces et les vulnérabilités qui ont ressorti suite à l’analyse 
du sondage répondu par les élèves de la 3e à la 6e année, par les membres du 
personnel et par les parents. 
 
Ces résultats seront considérés pour la révision du projet éducatif afin que celui-ci 
réponde aux besoins de tous.  
 
Nous sommes aussi très fiers de constater que nous avons de grandes forces. 
 
 
 

 
Monsieur Giroux demande si les membres du CÉ sont en accord de modifier l’heure des 
rencontres afin de débuter plus tôt, soit à 18h30 au lieu de 19h00. Cela permettra une 
meilleure conciliation avec la routine familiale. 
 
Cette proposition est acceptée à la majorité. 
 
 
 

 
Madame Jacques présente le budget révisé. Plusieurs montants ont été révisés à la 
hausse. Cela permettra d’augmenter les services aux élèves. 
 
C.É-023/23-02-01 IL EST PROPOSÉ par Julie Turcotte et appuyé par Marylise 

Charron d’adopter le budget révisé tel que proposé. 
 
       Adopté à l’unanimité 
 
 
 

 
Comme chaque année, les membres du CÉ doivent proposer une personne s’étant 
impliquée comme bénévole pour l’École St-Jude. Madame Jacques propose Madame 
Mélissa Mundaca qui a donné beaucoup de temps pour des activités à l’école et pour 
l’organisation de la fête des finissants.  

 

Les membres du CÉ sont en accord avec cette nomination. Madame Jacques proposera 
la candidature de Madame Mundaca en tant que bénévole de l’année 2022-2023. 

 

 

 
 
7. Suivi projet éducatif 

8. Demande pour aménagement – heure des rencontres du CÉ 

9. Budget révisé 

10.   Proposition de la bénévole de l’année 2022 
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Madame Jacques nous confirme que l’École St-Jude pourra offrir des activités 
parascolaires à partir du 6 mars prochain. C’est l’organisme « Bouge au Max » qui 
animera les activités. Cet organisme est très connu, car les animateurs ont souvent été 
engagés pour du parascolaire. Aussi, Madame Caitlin Turk a accepté d’animer les 
« English lunch » à raison d’une fois par semaine pour 6 semaines. 
 
 
 

 
Madame Jacques nous informe que pour l’actualisation de notre plan de lutte, un 

sondage sera fait par les élèves de 4e à 6e année et par la suite, un sondage aux 

parents sera envoyé. À l’aide de ses informations, l’équipe de St-Jude pourra faire une 

mise à jour qui reflétera la réalité actuelle. 

 

 

 

 

Madame Jacques explique aux membres du CÉ que des attentions particulières ont été 

portées pour l’accueil de nos nouveaux élèves du préscolaire.  

 

 

Monsieur Giroux explique que des rencontres de « tempêtes d’idées » ont été faites 

pour trouver de bonnes idées d’activités qui pourraient plaire aux élèves de l’école. 

Madame Jacques a transmis les informations concernant les sommes disponibles dans 

le budget qui pourraient être utilisées pour l’organisation d’activités. Les membres de 

l’OPP aimeraient aussi organiser des levées de fonds pour permettre des activités 

culturelles et/ou des sorties sans qu’il n’y ait de gros frais pour les parents. Ils aimeraient 

former une banque de bénévoles qui seraient prêts à venir aider les enseignants.  

 

D’autres informations viendront plus tard dans l’année. Les parents présenteront leurs 

idées aux enseignants afin que les activités n’entrent pas en conflit avec des activités 

déjà prévues à l’école.  

 

 
Il n’y a pas eu de demandes pour ce CÉ.    
 

11.   Suivi activités parascolaires + English lunch   

12.   Sondage révision du plan de lutte   

13.   Nouveauté pour l’inscription du préscolaire   

14.   Information – discussion pour budget du CÉ et levée de fonds OPP   

15.   Demande d’approbation d’une sortie scolaire 



 5 

 

 

Madame Roussin s’est questionnée sur le fait que les élèves de 6e année ne soient pas 

venus au sport scolaire qui a eu lieu à l’École de l’Archipel. Malheureusement, cette 

rencontre n’était pas prévue dans le programme d’éducation physique cette année. 

L’École St-Jude n’était pas inscrite à celle-ci. Les élèves ont participé au mini-handball 

avant les vacances des fêtes et ils feront d’autres sports dans les prochains mois. 

 

 

Le service de garde sera fermé pour la semaine de relâche. Il n’y a pas eu assez 

d’inscriptions (nombre minimal) pour justifier l’ouverture. Des collations sont maintenant 

offertes aux enfants qui n’en ont pas. Les boîtes à lunch sont supervisées par les 

éducatrices afin que tous les enfants puissent se nourrir convenablement ou qu’ils 

n’aient pas faim. 

 

 

Madame Julie collabore avec le service de garde et les enseignants pour la supervision 

des boîtes à lunch et les collations.  

 

 

Monsieur Giroux remercie pour la belle collaboration des membres du CÉ. 

 

 

C.É-024/23-02-01   À   21h00, les points à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé 
par Madame Anik Byette et secondé par Madame Valérie McKenna   de lever la séance. 

Adopté à l’unanimité  

 

Procès-verbal adopté le  . 
 
 
 
Jonathan Giroux Chantal Jacques 
Président du conseil d’établissement Directrice 

16.   Varia 

17.   Mot de la représentante du service de garde 

18.   Mot de la représentante du personnel de soutien   

19.   Mot du président 

20.   Levée de la séance 


